

Ideen für die Ferien?

Bei diesem spannenden Rundgang erfahren Kinder und Jugendliche statt trockener Vorträge und langweiliger Fakten, lustige und unterhaltsame Geschichten über Hannover. Zum Abschluss geht es mit dem Bogenaufzug auf 97 m Höhe! Da kommt garantiert keine Langeweile auf!

Sprache: Deutsch
Dauer: 1½ Std.
Uhrzeit: 11:30 Uhr
Termine: Jeden Donnerstag in den Oster-, Sommer- und Herbstferien
Treffpunkt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8 **Endpunkt:** Neues Rathaus
Preis: 10,- € pro Kind, 12,- € pro erw. Begleitperson inkl. Turmauffahrt
Hinweis: Teilnehmen können Kinder ab 8 Jahren, für Kinder unter 12 Jahren ist eine Begleitung erforderlich



Auf ins Abenteuer! · Off to Adventure!

Hannover for clever minds

Ideas for school holidays?

On this exciting tour for children and young people, our guides will tell you funny and entertaining stories about Hanover instead of dry lectures and boring facts. Finally, you ride the arched elevator to a height of 97 m!

Language: German, English speaking guide on request
Duration: 1.5 hrs
Time: 11:30
Dates: Every Thursday during spring, summer & autumn school holidays
Meeting place: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8 **End point:** New Town Hall
Price: € 10 per child, € 12 per attending adult person incl. dome lift
Note: Children from 8 years can participate; parent's attendance is required for children under 12 years

Flashlight-Tour

Wenn es langsam dunkel wird, bringen wir mit Ihnen Licht ins Dunkle und entdecken die Sehenswürdigkeiten der Stadt auf eine ganz neue Weise. Entlang des Roten Fadens betrachten wir die Höhepunkte der Stadt im Lichtkegel der Taschenlampe und erfahren dabei spannende Geschichten von unseren erfahrenen Guides - jede Menge Spaß ist garantiert! Taschenlampen werden gestellt.

Sprache: Deutsch
Dauer: 2 Std.
Termine: Januar – März: freitags & samstags 19:00 Uhr
Treffpunkt: Neues Rathaus, Trammplatz 2
Preis: 15,- € Erwachsene, 10,- € Kinder bis 14 J./Schüler/Studenten / HannoverCard tourist



Beleuchtete Innenstadt · Illuminated city centre

Flashlight-Tour

When it starts to get dark, we will bring light into the darkness with you and discover the sights of the city in a whole new way. Along the Red Thread we discover the sights of the city in the light cone of the flashlight and learn exciting stories from our experienced guides - lots of fun is guaranteed! Flashlights will be provided.

Language: German, English speaking guide on request
Duration: 2 hrs
Dates: January - March: Fri & Sat at 19:00
Meeting place: Neues Rathaus, Trammplatz 2
Price: € 15 adults, € 10 children up to 14 years old / pupils / students / HannoverCard tourist

TIPP: Jetzt auch als Taschenlampen-Tour für Kids buchbar!

Kulinarische Fahrradtour

Stadtrundfahrt der besonderen Art! Entdecken Sie mit uns die grünen Seiten der Stadt aktiv und genüsslich vom Fahrradsattel aus. Vorbei am Maschsee und den Herrenhäuser Gärten lernen Sie bei dieser 4,5-stündigen Rundfahrt das grüne Hannover kennen und zwischendurch verwöhnen wir Ihren Gaumen mit leckeren Kostproben an ausgewählten Cafés und Restaurants.

Sprache: Deutsch
Dauer: 4–4,5 Std.
Termine: April – Oktober: jede 1. und 4. Woche samstags um 11:00 Uhr, jede 2. Woche freitags um 16:30 Uhr
Treffpunkt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Preis: 36,- € mit eigenem Fahrrad, 44,- € inkl. Leihrad, 53,- € inkl. eBike



Hannover mit dem Rad entdecken · Discover Hannover by bike

Culinary city tour by bike

City tour of a special kind! Discover with us the city actively and pleasurably from the bike saddle. Get to know the green districts of Hannover with the Maschsee Lake and the Herrenhausen Gardens on this 4.5 hours tour. At several stops we will spoil your palate with delicious tastings at selected cafes and restaurants.

Language: German, English speaking guide on request
Duration: 4 - 4.5 hrs
Dates: April - October: every 1st and 4th week Sat at 11:00, every 2nd week Fri at 16:30
Meeting place: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Price: € 36 with your own bike, € 44 incl. rental bike, € 53 incl. rental eBike

Anmeldung:
Tel. 0511 12345 - 111
Tickets:
visit-hannover.com/stadttouren

Hanno(ver)nascht

Entdecken Sie bei einem genüsslichen Bummel durch die Innen- und Altstadt oder durch die charmante List traditionelle Lokale, Cafés und urige Kneipen. Serviert mit spannenden Geschichten zwischen Markthalle und Neuem Rathaus oder zwischen Eilenriede und der Lister Meile, verleihen leckere Köstlichkeiten verschiedener Gastronomen dieser kulinarischen Tour die richtige Würze.

Sprache: Deutsch
Dauer: ca. 3 Std.
Uhrzeit: Altstadt: 13:30 Uhr List / Oststadt: 11:00 Uhr
Termine: Altstadt: Januar – November jeden 2. & 3. Samstag im Monat List / Oststadt: Januar – November jeden 1. & 4. Samstag im Monat
Treffpunkt: Altstadt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8 List / Oststadt: Lister Platz (Haltestelle)
Preis: 36,- € pro Person



Kulinarische Stadtführung · Culinary city tour

Hannover – culinary walkabout

Discover traditional pubs and cosy cafés on a pleasurable guided walk through the city centre and old town or the charming List. Served with thrilling anecdotes between the Market Hall and the New Town Hall or Eilenriede and the Lister Meile, tasty delights of gastronomers give this culinary walk the right spice. Let Hannover melt on your tongue!

Language: German, English speaking guide on request
Duration: about 3 hrs
Time: Altstadt: 13:30 List / Oststadt: 11:00
Dates: Altstadt: January - November every 2nd & 3rd Sat a month List / Oststadt: January - November every 1st & 4th Sat a month
Meeting place: Altstadt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8 List / Oststadt: Lister Platz (station)
Price: € 36 p.p.

Das Neue Rathaus entdecken

Waren Sie schon immer neugierig was sich hinter den Türen im Neuen Rathaus verbirgt, die normalerweise für Besucher verschlossen sind? Dann werfen Sie mit uns einen Blick hinter die Kulissen und entdecken Sie bei einer exklusiven Besichtigung ausgewählte Räumlichkeiten sowie die Stadtmodelle, die die Entwicklung Hannovers in vier Phasen von 1689 bis heute anschaulich darstellen.

Sprache: Deutsch
Dauer: ca. 45 Minuten – 1 Stunde
Uhrzeit: 11:00 Uhr
Termine: jeder zweite Samstag und jeder vierte Sonntag im Monat
Treffpunkt: Neues Rathaus, Trammplatz 2
Preis: 10,- € Erw., 8,- € Kinder bis 14 J./Schüler/Studenten
Aktuelle Infos zur Turmauffahrt unter www.visit-hannover.com/kuppelauffahrt



Das Neue Rathaus entdecken · Discover the New Town Hall

Discover the New Town Hall

Have you always been curious about what is hidden behind the doors in the New City Hall that are normally closed to visitors? Then take a look behind the scenes with us and discover during an exclusive tour you will discover selected rooms and the 3D city models that vividly depict the development of Hannover in four phases from 1689 to the present day.

Language: German, English speaking guide on request
Duration: about 45 minutes - 60 minutes
Time: 11:00
Dates: every 2nd Sat and every 4th Sun a month
Meeting place: New Town Hall, Trammplatz 2
Price: € 10 adults, € 8 children up to 14 years old / pupils / students
Current information on the dome lift at www.visit-hannover.com/en/domelift



Aktuelle Informationen



Current information

Stadttouren 2024
City tours

Stadtrundfahrt

Bei dieser abwechslungsreichen Rundfahrt werden Ihnen spannende Geschichten erzählt und Sie lernen Hannover mal aus einer anderen Perspektive kennen. Mit dem Doppeldecker-Cabriolet genießen Sie den Blick auf das Neue Rathaus, die Herrenhäuser Gärten oder auf den Maschsee. Für die Kleinen gibt es einen unterhaltsamen Kanal für Kids.

Sprachen: Deutsch, Kanal für Kids, Platt, Englisch, Französisch, Spanisch, Chinesisch, Japanisch, Russisch, Niederländisch, Italienisch & Polnisch
Dauer: 1½ Std.
Termine: 1.1. – 31.3.2024.: Mi./Fr./Sa. 10:30/12:30/14:30 Uhr
Treffpunkt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Preis: Hop-on Hop-off Ticket 1 Tag: 20,- € (Kinder bis 14 Jahre 5,- €) Mit der HannoverCard tourist sparen Sie 3,- € (nur Vollzahler)



Stadtrundfahrt · City tour

Tipp: Jeden 1. & 3. Samstag im Monat um 10:30 Uhr mit Gästeführer

City tour

During this varied round trip you will be told exciting stories and get to know Hanover from a different perspective. With the double-decker cabriolet bus you can enjoy the view of the New Town Hall, the Herrenhausen Gardens or the Maschsee lake. For the little ones there is an entertaining channel for kids.

Languages: German, English, French, Spanish, Chinese, Japanese, Russian, Dutch, Italian and Polish
Duration: 1.5 hrs
Dates: 1.1.-31.3.2024: Wed/Fri/Sat 10:30/12:30/14:30
Meeting place: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Price: Hop-on Hop-off ticket 1 day: € 20 (children up to 14 y.o. € 5) Save € 3 with the HannoverCard tourist on full-paying ticket

Stadtspaziergang

Bei diesem unterhaltsamen Rundgang erleben Sie die charmante Innen- und Altstadt Hannovers mit Ihren Gassen und Sehenswürdigkeiten der vergangenen Zeit. Entdecken Sie zwischen der imposanten Marktkirche und dem Leineufer die historischen Fachwerkkulissen der malerischen Altstadt mit urigen Kneipen und kleinen Cafés und Prachtbauten wie das Neue Rathaus oder die Oper.

Sprachen: Deutsch/Englisch
Dauer: 2 Std.
Termine: Januar–Dezember: samstags 14:00 Uhr, weitere Zeiten & Termine online April–Oktober: zusätzlich samstags 11:00 & sonntags 14:00 Uhr
Treffpunkt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Preis: 13,- € Erwachsene, 10,- € Kinder bis 14 J./Schüler/Studenten
Tipp: Mit der HannoverCard tourist sparen Sie 2,- €



Altstadt · Old Town

City walk

On this entertaining guided tour you will experience the charming city centre and old town of Hanover with its alleys and sights of the past. Between the imposing Marktkirche and the banks of the Leine, discover the historic half-timbered backdrops of the picturesque old town with quaint pubs and small cafes and magnificent buildings such as the New Town Hall or the Opera.

Languages: German/English
Duration: 2 hrs
Dates: January - December: Sat 14:00, further times & dates online April - October: additionally Sat 11:00 & Sun 14:00
Meeting place: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Price: € 13 adults, € 10 children up to 14 years old/pupils/students
Tip: get € 2 discount on this walk with the HannoverCard tourist

Registration:
Tel. +49 511 12345 - 111
Tickets:
visit-hannover.com/en/onlineshop

Führungen durch die Herrenhäuser Gärten

Erleben Sie Gartenkunst auf höchstem Niveau bei unseren Führungen durch die Herrenhäuser Gärten. Einer der besterhaltenen Barockgärten Europas – der Große Garten – beeindruckt mit seiner über 300-jährigen Geschichte und mit filigranen Mustern aus Buchsbaum, Marmorquaden und bunten Blumenrabatten. Im Berggarten entdecken Sie blühende Orchideen, tropische Raritäten sowie vielfältige Sukkulenten.

Sprachen: Deutsch **Dauer:** 1½ Std.
Termine: April–Okt.: **Großer Garten:** sa. 14:00 & so. 10:30 Uhr **Berggarten:** jeden 2. & 3. Samstag im Monat 10:30 Uhr
Treffpunkt: Schlosseingang Großer Garten bzw. Haupteingang Berggarten
Preis: **Großer Garten:** 7,- € Erw., 4,- € Kinder bis 14 J./Schüler/Studenten (+Eintritt) **Berggarten:** 12,- € Erw., 6,- € ermäßigt (+Eintritt)
Tipp: Mit der HannoverCard tourist sparen Sie 1,50 €



Großer Garten · Great Garden

Berggarten · Botanical Garden

Walkabouts in the Royal Gardens of Herrenhausen

Experience garden art at the highest level on our guided tours of the Royal Gardens of Herrenhausen. One of the best preserved baroque gardens in Europe - the Great Garden - impresses with its more than 300 years of history and its filigree patterns of boxwood, marble gravel and colorful flower borders. In the Botanical Garden you will discover blooming orchids, tropical rarities as well as diverse succulents.

Language: German, English speaking guide on request **Duration:** 1.5 hrs
Dates: April - October **Great Garden:** sat 14:00 & sun 10:30 **Botanical Garden:** every 2nd & 3rd sat a month 10:30
Meeting place: Entrance to the Palace/Great Garden or Entrance Botanical Garden
Price: **Great Garden:** € 7 adults, € 4 child. up to 14 y.o./students (+ entrance fee) **Botanical Garden:** € 12 adults, € 6 discounted (+ entrance fee)
Tip: get € 1.50 discount on this walk with the HannoverCard tourist

Dem Verbrechen auf der Spur – Hannovers Krimi Tour

Von Königsmarck bis Haarmann, von Hanebuth bis Düe – bei unserer Tour durch die Innen- und Altstadt von Hannover lauschen Sie spannenden Hintergründen aus der Kriminalhistorie an den Originalschauplätzen. Neben dem thematischen Schwerpunkt der historischen Verbrechen, geben unsere Krimi-Guides auch viele Infos zu bekannten Sehenswürdigkeiten Hannovers.

Sprachen: Deutsch
Dauer: 2 Std.
Uhrzeit: freitags 16:00 Uhr & samstags 15:00 Uhr
Termine: www.visit-hannover.com/krimitour
Treffpunkt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Preis: 17,- € Erwachsene, 11,- € Schüler/Studenten
 Mindestalter für die Teilnahme: 16 Jahre



Spannendes Hannover · Thrilling Hannover

Neu: Krimi-Tour auf dem Fahrrad mit „neuen“ Fällen

Hannover´s crime tour

From Königsmarck to Haarmann, from Hanebuth to Düe - on our tour through the city center and old town of Hanover you will hear exciting background information from criminal history at the original locations. In addition to the thematic focus of historical crimes, our crime guides also provide lots of information on well-known sights in Hanover.

Language: German, English speaking guide on request
Duration: 2 hrs
Time: Fri 16:00 & Sat 15:00
Dates: www.visit-hannover.com/en/citytour
Meeting place: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Price: € 17 adults, € 11 pupils/students
 minimum age: 16 years

Durch die Stadtteile von Hannover

Nordstadt, Linden, List: Lernen Sie Hannovers spannende Stadtteile jenseits der klassischen Sehenswürdigkeiten kennen und entdecken Sie die Stadt von einer ganz anderen Seite: Erleben Sie das pulsierende Leben in Linden, die unaufgeregte und lässige Nordstadt oder die List mit Ihrem Wohlfühl-Charme in kultivierter Atmosphäre bei einem spannenden Rundgang.

Sprachen: Deutsch **Dauer:** bis 2 Std.
Termine: April–Oktober **Tour Nordstadt:** jeden 1. Freitag im Monat, Uhrzeit: 17:00 Uhr, Treffpunkt: vor der Christuskirche **Tour Linden:** jeden 2. Freitag im Monat, Uhrzeit: 17:00 Uhr, Treffpunkt: vor dem Theater am Küchengarten **Tour List:** jeden 3. Freitag im Monat, Uhrzeit: 17:00 Uhr, Treffpunkt: Lister Platz
Preis: 15,- € Erwachsene, 11,- € Kinder bis 14 Jahre/Schüler/Studenten



Stadtteile entdecken · Discover the city districts

Through Hannover's districts

Nordstadt, Linden, List: Get to know Hannover's exciting districts beyond the classic sights and discover the city from a completely different side: experience the vibrant life of Linden, the relaxed Nordstadt or the List with a feel-good charm in a sophisticated atmosphere on an exciting tour.

Language: German, English speaking guide on request
Duration: up to 2 hrs
Dates: April - October
Tour Nordstadt: every 1st Friday a month, Time: 17:00, Meeting Place (MP): Christuskirche
Tour Linden: every 2nd Friday a month, Time: 17:00, MP: TAK
Tour List: every 3rd Friday a month Time: 17:00, MP: Lister Platz
Price: € 15 adults, € 11 children up to 14 years old/pupils/students

Radtour durchs Grüne Hannover

Bei dieser Fahrrad-Erlebnistour entdecken Sie die schönsten Ecken Hannovers. Vorbei am Maschsee, den Herrenhäuser Gärten und der Eilenriede führt diese Tour auch abseits der bekannten Touristenpfade zu spannenden Orten entlang der Ihme. Der Gästeführer erzählt während der Radtour kurzweilige Geschichten und Anekdoten über Hannover - ein besonderes Erlebnis für alle Aktivliebhaber!

Sprachen: Deutsch **Dauer:** 3 Std.
Uhrzeit: 14:00 Uhr
Termine: Jeden ersten & letzten Samstag im Monat von April–Oktober
Treffpunkt: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Preis: Erwachsene: 19,- € mit eigenem Fahrrad, 29,- € inkl. Leihrad
 Kinder bis 14 J./Schüler/Studenten: 14,- € mit eigenem Fahrrad, 24,- € inkl. Leihrad
Tipp: Mit der HannoverCard tourist sparen Sie 3,- €



Fahrradtour · Bicycle tour

Cycle tour through the green Hannover

On this bike adventure tour you will discover the most beautiful corners of Hanover. Along the Maschsee Lake, the Herrenhausen Gardens and the Eilenriede this tour also leads to exciting places at River Ihme off the beaten tourist tracks. The tour guide presents interesting and entertaining stories and anecdotes on Hannover during the tour - a special experience for all activity lovers!

Language: German, English speaking guide on request
Duration: 3 hrs
Time: 14:00
Dates: Every first & last Saturday a month from April - Oktober
Meeting place: Tourist Information, Ernst-August-Platz 8
Price: € 19 adults with your own bike, 29 € incl. rental bike, € 14 child. up to 14 y.o. with your own bike, 24 € incl. rental bike
 get € 3 discount on this tour with the HannoverCard tourist
Tip: